
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Die Schweiz ist ein Land in der  von Europa.

Die Schweiz liegt an keinem Meer, dafür gibt es in der Schweiz

viele hohe .

Umgeben wird die Schweiz von Deutschland, Frankreich,

Italien, Liechtenstein und .

Die meisten Schweizer sprechen Deutsch,

Französisch oder .

Ein ganz kleiner Teil der Bevölkerung spricht Rätoromanisch.

Diese Sprache ist ähnlich wie .

In der Schweiz bezahlt man mit dem Schweizer Franken.

Das Land ist aufgeteilt in .

Die sind so ähnlich wie ein Bundesland in Deutschland oder Österreich.

Die Regierung und das  sind in Bern.

Deshalb gilt Bern auch als Hauptstadt der Schweiz.

Viele wichtige  haben ihren Anfang in der Schweiz:

Der Rhein -ießt durch Deutschland in die Nordsee.

Die  -ießt durch Frankreich in das Mittelmeer.

Vor der Schweiz gab es die Eidgenossenschaft.

Darum ist der vo0ständige  heute noch Schweizerische Eidgenossenschaft.

Man sagt aber meist kurz: .
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